

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi., el sábado día 17 de Noviembre de 2012. **BIDASOA-TXINGUDI**

Irun Ekintzan iniciará su debate

de 57 ideas en los próximos días

LOS PROYECTOS, CON SUS PRESUPUESTOS, SE PERFILARÁN EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2013 Se parte de un diagnóstico "con debilidades propias del tiempo de crisis pero con fortalezas singulares de la ciudad" XABIER SAGARZAZU

Sábado, 17 de Noviembre de 2012 - Actualizado a las 05:27h

IRUN.

El foro integrado por agentes sociales, económicos, empresariales y educativos de la ciudad Irun Ekintzan espera culminar en el primer trimestre de 2013 su fase inicial de trabajo.

En compañía de representantes de las organizaciones que integran el Consejo Gestor de Irun Ekintzan, el edil delegado de Promoción Económica del Ayuntamiento de Irun, Miguel Ángel Páez, explicó ayer que "en los próximos días y semanas se van a poner en marcha las tres mesas de trabajo de este foro, que van a debatir, estudiar, definir y cuantificar económicamente cada una de las 57 propuestas que los distintos agentes han aportado en la fase de arranque de Irun Ekintzan".

Páez destacó que, a diferencia de las anteriores ediciones del Acuerdo General por el Empleo y el Desarrollo Económico de Irun, del que Irun Ekintzan es heredero, "se trata de ideas y proyectos que han surgido de la propia iniciativa de las entidades que participan en el foro, lo que resulta en un debate aún más enriquecedor".

El edil destacó también que Irun Ekintzan cuenta con nuevos agentes participantes, entre los que destacó al sindicato LAB y Mondragon Unibertsitatea. Las 57 propuestas que hay sobre la mesa "se debatirán entre las tres mesas sectoriales, que son la de Empresa y Emprendizaje, dirigida por Mondragon Unibertsitatea y la empresa Algon; la de Cualificación e Inserción Laboral, con Emaús y el Instituto Bidasoa al frente, y la de Territorio, comandada por la Federación Mercantil de Gipuzkoa y el área municipal de Promoción Económica".

Irun Ekintzan iniciará su debate de 57 ideas en los próximos días

Escrito por Administrator

Sábado, 17 de Noviembre de 2012 16:14 -

DIAGNÓSTICO

El decano de la facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea en el Bidasoa, Luxio Ugarte, destacó que "el punto de partida de todo este trabajo y de las 57 ideas y proyectos a debate es un diagnóstico de la ciudad que se hizo a principios de este mismo año".

Ugarte señaló que "ese diagnóstico refleja dificultades propias del tiempo de crisis económica en el que estamos inmersos; dificultades que serían comunes a muchos municipios o territorios de nuestro entorno, como el tamaño pequeño de las empresas o sus dificultades para lanzarse a la internacionalización".

Al mismo tiempo, Ugarte señaló que "dentro de estas dificultades, Irun tiene características y fortalezas propias, singulares y no comunes a las de otras ciudades, como son su localización geográfica y el alto número de emprendedores, las ganas de innovar que hay".

Además, Irun Ekintzan lanzará a principios de año su propia web, con la que quieren "abrir a toda la ciudadanía y al resto de agentes económicos y sociales el debate sobre estas propuestas y la aportación de alternativas o cambios en las mismas".

Páez detalló que "en paralelo a este debate sectorial, el Consistorio planificará sus propias partidas presupuestarias para estos proyectos, que encajan en buena parte con las líneas de financiación del Gobierno Vasco, y se buscará también la implicación de la Diputación Foral de Gipuzkoa".